

# やがてのゆめなみ

2022年 6月 17日 第5号

特別支援学級 学級通信

文責 大山 安悠

向暑の候、梅雨入りの季節を迎えました。新聞の紙面やテレビでは、相変わらずコロナ関連のニュースが毎日報道されています。感染症についての正しい理解やワクチン接種率の向上により、感染率が下がりマスクの着用についても、制限が緩和される方向にあります。ですが新型コロナウイルス感染症は収束したわけではありません。周りをよく見て、密を回避することや、消毒を徹底することが大切です。しかしこの時期からは熱中症にも気を配らなくてはいけません。息苦しいと感じている時には、状況を見てマスクを外したり、服装の着脱や水分補給などこまめに行ったりして、夏をのりこえていきましょう。

## ♪修学旅行に行きました♪



6/9(木)～11(土)6・7・8組の3年生7名が交流学級に交じって、修学旅行へ出かけました。出発前に1・2年生で「無事力エルお守り」を作りして送り出し、帰着に合わせて「おかえりなさい」の横断幕を作成しました。3年生はけがもなく、最高の思い出を作ることができました。



## 今後の予定

	今後の予定	部活動なし下校	部活動あり下校
20(月)	45分授業	14:50	—
21(火)		16:00	17:30
22(水)	音楽的行事特別日課	15:45	17:30
23(木)		16:55	—
24(金)		16:00	17:30
27(月)	↓	16:00	—
28(火)	部活動強調特別日課	15:35	17:30
29(水)	音楽的行事特別日課	15:45	17:30
30(木)		16:55	—
7/1(金)		15:50	17:30
4(月)	↓	16:00	—
5(火)	部活動強調特別日課	15:35	17:30
6(水)	音楽的行事特別日課	15:45	17:30
7(木)		16:55	—
8(金)	↓	15:50	17:30